



童子山だより

學校教育目標

「夢に向かって、主体的に学び、

心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す子供像

【たくさん】 ○「タ」 タン
【たくさん】 ○「タ」 タン

令和5年1月10日
文責：教頭 No.11
Tel 46-2655
Fax 46-2654



学校HPはこちらから

3学期が始まりました！

明けましておめでとうございます。2023年の卯年は、「癸卯（みずのとう）」に当たります。癸卯の「癸」は、一つの物事に区切りが付き、次の物事に移っていく段階を表し、「卯」は飛躍するという意味があります。その両方を備えた「癸卯」は、去年までの様々な事に区切りが付き、明るい世界に広がっていくと解釈することができます。令和5年度こそ、新型コロナウイルス感染症が収束に向かい、安心して教育活動ができる1年になってほしいと切に願っているところです。



さて、今年もコロナ禍で始まった冬休みですが、子供たちはどのように過ごしたでしょうか。県内では、恒例の初売りが多くの人で賑わい、コロナ禍以前の活気が戻ってきたように感じます。ただ、依然感染者数は減っておらず、全国的に高止まりの状態が続いているので、3学期も感染予防に努めながら教育活動を進めていきたいと思います。

今日、子供たちは17日間の冬休みを終え、元気に登校してきました。校舎内には、「おはようございます。」や「明けましておめでとうございます。」といった、明るく元気の良い声が飛び交いました。また、休み中に大きな事故やけがもなく3学期を迎えられたことも嬉しく思っております。

3学期は、学年のまとめの学期、6年生については小学校生活最後の学期となります。学年のまとめをしっかりとさせ、進級・進学させたいと思います。本年も昨年度同様に、皆様の御支援・御協力をよろしくお願ひいたします。

少しでも多くやり、体を柔らかくしたいです。



三学期に応張りたいこと

六年 渡邊 心晴

三学期は、私たちにとつて小学校生活最後を締めくくる学期です。もうすぐ中学生なのでたくさんのことを見張りたいのですが、その中でも頑張りたいことは大きく三つあります。

学習面では、小学校で習つたことを振り返ることです。特に苦手な算数、理科を頑張りたいです。そのため帰つてきたら教科書、eライブラリで復習したり、休みの日には問題をたくさん解いたりすることを実践します。そして中学校ではテストで良い点を取りたいです。

生活面では、夜早く寝ること、明るく元気な挨拶をすることを意識したいです。私は二学期、寝るのが遅くなつてしまいがちでした。そこで、早く寝るために、やるべきことは夕ご飯の前に終わらせたいです。中学校に行つたら部活が始まることが増えるので、時間をマネジメントする力を三学期の中で身に付けたいです。

三学期に頑張りたいこと

三学期頑張りたいこと

三年 菅原 風斗

ぼくが三学期頑張りたいことは、二つあります。

一つ目は、国語です。漢字が分からないと何が書いてあるか分からないので、漢字の読み書きを頑張りたいです。

二つ目は、算数です。二学期に勉強したこと思い出しながら、かけ算の筆算を頑張りたいです。

この二つのことを頑張って、良い三学期にしたいです。



<1月の行事予定>

日	曜	学 校 行 事 等	日	曜	学 校 行 事 等
1	日	元日 冬季休業日	17	火	CRT (国語・算数), ALT 来校日
2	月		18	水	CRT (社会・理科・外国語), クラブ活動⑩, ALT 来校日
3	火		19	木	4年愛鳥モデル事業 (2・3校時)
4	水	仕事始め	20	金	
5	木		21	土	
6	金		22	日	
7	土		23	月	児童朝会 (保健委)
8	日		24	火	SSW 来校日
9	月	成人の日	25	水	救命救急講習会, 代表委⑦, ALT 来校
10	火	第3学期始業式, 5校時限	26	木	防災教育推進会議, 移動図書館
11	水	身体計測 (高), 委員会活動⑨, ALT 来校日	27	金	SC 来校日, 志津川中学校入学説明会
12	木	身体計測 (中)	28	土	
13	金	身体計測 (低), 書きぞめ練習会, SC 来校日	29	日	
14	土		30	月	
15	日		31	火	ALT 来校日
16	月	書きぞめ練習会 (5・6校時)			

1月の下校時刻は
15:20です。

<コミュニティスクールの活動紹介>

毎月、本欄での紹介に当たって、本校の教育活動には地域の皆様から多くの御支援をいただいていることを実感いたします。子供たちのために御尽力をいただきますことに、心から感謝を申し上げるとともに、本年度の残り3か月も御協力をよろしくお願い申し上げます。



2年生は生活科の学習で、YES工房を見学しました。前回、施設の大まかな役割が分かったことで、今回は、以前の見学で感じた疑問を確認したり、地元の産業との関わりについて理解したりすることができました。

3年生は「保存食を知ろう（総合的な学習の時間）」として、5月に引き続き、佐藤貞美様から味噌づくりを教わりました。今回、味噌をむらなく発酵させるための「天地返し」を行ったことで、おいしい味噌づくりに向けて、また一歩前進しました。



左: 2年生 生活科
「ズレンガを使ったロボット作り」
右: 3年生 総合
「天地返しで発酵の様子を確認」

<お願い>

未だ新型コロナウイルス感染症拡大が続いております。感染予防に努めながら、3学期も生活して御ほしいと思います。

- 1 感染予防への御協力（マスクの着用、こまめな手洗い、手指消毒、3密の回避等）
- 2 朝の健康チェックをお願いします。

※ 健康チェックの報告ができない場合は、7寺35分までに電話で報告をお願いいたします。

- 3 緊急時等の連絡（陽性者もしくは濃厚接触者になった場合）

・学校（46-2655）・教頭（090-7794-4584）